

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Bac 2023 : Plus de 3 000 candidats soutenus par l'UJPDG

Prisslia M. MOUITY
Libreville/Gabon

LE délégué national de l'Union des jeunes du Parti démocratique gabonais (UJPDG), Axel Jesson Denis Ayenoue, a récemment fait le tour de quelques provinces du Gabon. C'était à l'occasion de la clôture de la 2e édition de l'UJ-Prépa bac lancé le 5 juin dernier dans les 9 provinces du pays.

À Mouila, Lambaréné, Port-Gentil, ce sont des centaines d'élèves des séries A1, A2, C, D et techniques qui ont pris part à ce programme. Lequel a, en effet, permis aux élèves de réviser les notions vues en classe, des travaux de méthodologie, ceci autour des travaux dirigés (TD). C'était aussi l'occasion pour le délégué national de l'UJPDG de se rendre compte de l'engouement suscité autour de cette activité et de l'efficacité des enseignants disposés à accompagner les candidats au



Le délégué national de l'UJPDG, Axel Jesson Ayenoue, échangeant avec des candidats de l'UJ-Prépa Bac.

baccalauréat. Clôturent le 10 juin dernier l'UJ-Prépa dans les villes de Lambaréné et de Libreville, Axel Jesson Denis Ayenoue a invité les futurs candidats à aborder l'examen avec sérénité. "Les élèves avaient besoin d'être rassurés. En plus des conseils sur la gestion du stress que nous leur avons prodigués, nous espérons leur avoir apporté une plus-value dans la préparation de leur examen."

ANNIVERSAIRE



Papa Albert KOUATSI DITIYAMA

Nous tes enfants, Minouche, Chérone, Mélissa, David, Marck, Emmanuel, Elysée, Isabelle Françoise; Nous remercions le Seigneur pour t'avoir donné 1 an de plus en cette date du 13 juin 2023.

Que Puisse le Tout Puissant te donner longue vie, tu restes le pilier de notre famille.

Baccalauréat : les choses sérieuses commencent ce matin

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

LES épreuves écrites du baccalauréat général session 2023 ont démarré hier sur toute l'étendue du territoire national. Ce sont au total 9 632 élèves de la série B qui ont ouvert le bal dans l'après-midi avec l'épreuve des sciences économiques. Emboitant ainsi le pas à leurs camarades de la filière technologique qui ont démarré les hostilités lundi par les épreuves pratiques.

Dans la plupart des centres visités par les reporters de L'Union en matinée, l'heure était plutôt aux derniers réglages pour le lancement de cette première épreuve écrite en toute sérénité. À Libreville, dans les 7 centres (3 au complexe lycée Léon-Mba, 3 au lycée collège Gorges-Mabignath et 1 à Bessieux) qui accueillent les 4 952 candidats de la série B, tous les dispositifs indispensables au bon déroulement de l'examen étaient



Des candidats planchant hier sur l'épreuve de sciences économiques au centre du lycée Georges-Mabignath.

déjà en place. Le secrétariat, le dispositif sécuritaire et sanitaire, les membres du jury, tous étaient présents et à pied d'œuvre.

Le démarrage de l'épreuve qui a eu lieu à 14 heures s'est déroulé sans incident majeur dans les différents centres de composition, nous ont confié les responsables. Au centre du lycée et collège Bessieux, qui a la particularité d'accueillir un candidat autiste, des dispositions particulières ont été prises pour son accompagnement.

"Ici à Bessieux, nous avons un surveillant, un personnel

qualifié pour le suivre. À côté de cela, ce candidat bénéficie d'un tiers en plus du temps accordé à la matière. Autrement dit, pour l'épreuve des sciences économiques, qui est censée durer 4 heures par exemple, cet élève bénéficiera d'1h30mn de temps supplémentaire", a indiqué la présidente dudit centre Marie-Louise Niangui Mombo.

C'est ce mercredi que le gros de la troupe se lance dans la bataille dans les 45 centres d'examen répartis à travers le pays avec, au menu, les épreuves de philosophie et de français.

Sogatra/Bac 2023 : gratuité du transport pour tous les candidats

G.R.M
Libreville/Gabon

C'EST un véritable soulagement pour les familles et les bénéficiaires. Les candidats au baccalauréat session juin 2023 vont être transportés gratuitement, aussi bien dans le Grand Libreville qu'à l'intérieur du pays. Et ce, conformément à la volonté du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Sous la coordination des ministres Camélia Ntoutoume-Leclercq (Éducation nationale) et Roger Bibaye Itandas (Transports), la direction générale de la Société gabonaise de transport (Sogatra) vient, à cet effet, de déployer des moyens logistiques pour les candidats du Woleu-Ntem, de la Ngounié, de



Des bus Sogatra ont quitté Libreville lundi pour les provinces.

la Nyanga, du Haut-Ogooué, de l'Ogooué-Maritime et de l'Ogooué-Ivindo. En plus de ceux déjà mis à disposition pour les apprenants de Libreville et des communes voisines.

La décision du chef de l'État a pour objectif de soulager les candidats sur la question du transport. Particulièrement pour ceux de l'intérieur du pays où les conditions de déplacement sont généralement difficiles.

Une façon aussi pour lui d'encourager les bénéficiaires, au moment d'affronter le premier examen qui ouvre les portes de l'Enseignement supérieur.

Derrière cette décision, il faut aussi saluer l'attitude patriotique des agents de la Sogatra qui, malgré 7 mois de salaires impayés des années 2018 et 2019, ont tout de même accepté de remplir cette mission à eux confiés par le chef de l'État.